

Beschluss des Landrates vom 14.06.2018

Nr. 2131

28. Moderne Verkehrsinfrastruktur: Weder «Ausbau» noch «Abbau» – Moderne Verkehrspolitik heisst «Umbau»
2018/464

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP), erklärt, der Regierungsrat lehne die Überweisung des Postulates ab. Es liegt eine schriftliche Begründung vor.

Marie-Therese Müller (BDP) erklärt, man sei nach wie vor von der Ringlösung überzeugt. Wichtig ist, dass auch hier überregional gedacht wird und dass man offen bleibt für innovative und allenfalls modernere Lösungen. Bei kreativen Lösungen wie einer Hoch- oder U-Bahn hätte man beispielsweise nicht so grosse Probleme mit den Übergängen wie bei Trams. Es passiert nun etwas. Es wird an der Aktualisierung der – gemeinsam mit Basel-Stadt – ausgearbeiteten «Strategischen Planung Tramnetz Region Basel 2020» gearbeitet. Die Sprecherin hat gelernt, dass steter Tropfen den Stein höhlt, ist aber sehr gespannt auf die Strategie. Sie zieht das Postulat zurück.

://: Das Postulat ist zurückgezogen.